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Gewinner des INsider 2021 stehen fest

Die Klausurtagung des INsider Awards 2021 – zum 13. Mal von Carpet Concept und AIT aus-

gelobt – führte die Teilnehmer in die Pfalz. Neun nominierte InnenarchitektInnen präsen-

tierten sich gegenseitig ihre Projekte und referierten über ihre innenarchitektonische Hal-

tung, um dann drei Preisträger festzulegen. Auf Platz 1 wählten die KollegInnen Jana Von-

ofakos, zwei zweite Plätze belegen Peggy Kastl und Thomas Huth. Mit dabei waren: (v. l.

n. r.) Anja Kalusche (Duka Design, Oberhaching), Schirmherr Bob Piotrowski (Ecker Ar-

chitekten, Heidelberg), Peggy Kastl (Baustudio Rostock), Thomas Huth (Parat, Hamburg),

Katrin Jacobs (HENN, München), Maria Sieben (BAID, Hamburg), Petra Stephan (AIT),

Daniel Schöning (Ply Atelier, Hamburg), Matthias Quinkert (Carpet Concept), Carolin Rei-

bel (Carolin Reibel, Berlin), Dingyong Liu (Büro Korb, Hamburg), Thomas und Chiara

Trenkamp (Carpet Concept) und Jana Vonofakos (VRAI interior architects, Frankfurt/M.).

The closed meeting of the 2021 Insider Award by Carpet Concept and AIT was held in the

Palatinate. Nine nominated interior architects presented their projects and their ap-

proach architecture, to select three prize winners. In first place, the colleagues chose Jana

Vonofakos, in two second places ranked Peggy Kastl and Thomas Huth. Also present

were (fltr) Anja Kalusche (Duka Design, Oberhaching), patron Bob Piotrowski (Ecker Ar-

chitekten, Heidelberg), Peggy Kastl (Baustudio Rostock), Thomas Huth (Parat, Hamburg),

Katrin Jacobs (HENN, Munich), Maria Sieben (BAID, Hamburg), Petra Stephan (AIT), Da-

niel Schöning (Ply Atelier, Hamburg), Matthias Quinkert (Carpet Concept), Carolin Rei-

bel (Carolin Reibel, Berlin), Dingyong Liu (Büro Korb, Hamburg), Thomas and Chiara

Trenkamp (Carpet Concept) and Jana Vonofakos (VRAI interior architects, Frankfurt/M.). 

www.carpet-concept.de • www.ait-online.de

Max40 – Ausstellung im Wechselraum

Der BDA Förderpreis „max40 – Junge Architektinnen und Architekten“ wurde 2021 erst-

mals von acht Landesverbänden gemeinsam vergeben. Ziel ist es, auf die Architekturqua-

lität junger Büros aufmerksam zu machen. Von den 74 zur Bewertung zugelassenen Bau-

werken wurden 22 von einer Jury ausgezeichnet. Eine Auswahl der prämierten Arbeiten

ist noch bis zum 14. November im BDA-Wechselraum in Stuttgart ausgestellt.

In 2021, the “max40 – Junge Architektinnen und Architekten” BDA award was for the

first time given by eight state associations. Awarded is the architectural quality of

young offices. Of the 74 submissions chosen for evaluation, 22 were rewarded. A se

lection will be shown in the Stuttgart BDA Wechselraum until 14th November. 

www.bda-max40.de

Ehrungen bei der BMV des BDIA

Anlässlich der jüngsten Bundesmitgliederversammlung (BMV) des BDIA in der Völklinger

Hütte in Saarbrücken standen auch ehrenamtliche Würdigungen auf der Tagesordnung.

Die Geehrten formierten sich mit dem Vorstand zum Gruppenbild: (v. l. n. r.) Martin Mül-

ler, Sylvia Leydecker, Vera Schmitz, Egon-Rudolf Haible, Matthias Franz, Claudia

Schütz, Pierre Grün, Thomas Krüger, Irene Maier, Johann Haidn und Pia A. Döll.

At the federal BDIA general meeting in Saarbrücken, honourable mentions were also

scheduled. Those honoured gathered for a group photo with the board: (fltr) Martin

Müller, Sylvia Leydecker, Vera Schmitz, Egon-Rudolf Haible, Matthias Franz, Clau-

dia Schütz, Pierre Grün, Thomas Krüger, Irene Maier, Johann Haidn and Pia A. Döll.

www.bdia.de
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